

# Les jardiniers en herbe de l'école

Depuis quelques semaines déjà, les élèves des trois classes de Saint-Martin-de-Bernegoue ont investi le terrain derrière l'école mis à leur disposition par la commune. L'objectif de ce projet est de recréer un jardin collaboratif, mêlant les fruits, les fleurs et les légumes... La première tâche, un peu ingrate, a été de désherber les rectangles de potager existants. Le chiendent ayant pris possession des lieux, le renfort de quelques parents d'élèves équipés de bêches a été nécessaire et le sera encore. Les plus grands ont également monté de nouveaux carrés en bois tandis que les petits de la maternelle ont fait avec enthousiasme de nombreux allers-retours pour les remplir de terre.

Les apprentis jardiniers réfléchissent maintenant aux plantations. Déjà, quelques fraisiers et géraniums ont été mis en terre afin de donner vie au jardin. Des bulbes de glaïeuls et de bégonias devraient également fleurir cet été. En parallèle, les élèves abor-



Les écoliers ont commencé les premières plantations dans leur jardin collaboratif.

deront en classe le thème de la reproduction des végétaux et enrichiront leurs connaissances en sciences. Enfin, les classes des CE1-CE2 et CMI-CM2 se rendront aux Jardins de Bernegoue pour y rencontrer l'Association terre de solidarité (ATS) qui a généreusement proposé de leur offrir les plants et semences nécessaires à la réalisation de

leur potager. Après la période des saints de glace tant redoutée par les jardiniers, les enfants planteront des tomates, des courgettes, des haricots... Ils espèrent que d'ici la fin de l'année, ils pourront montrer, voire faire goûter, à leur famille le fruit de leur travail et dire : « *Entrez dans notre jardin, c'est tout vert !* »